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SPD-Forderung zum Freibad
Weiche „nicht glaubwürdig“
Die SPD-Ratsfraktion hat am Donnerstag, den 13. Juni, in der Presse
mitgeteilt, dass sie den Neubau des Freibads in Weiche ablehnen.

Der sportpolitische Sprecher der Grünen, Tobias Lentz, äußert sich dazu
folgendermaßen:

„Erst sammelt die SPD Unterschriften in Weiche und jetzt stellen sie sich
gegen den Neubau eines Freibads in Weiche. Das ist nicht glaubwürdig.

Ich finde es schwierig, Projekte gegeneinander auszuspielen. Herr Klebe
weiß, dass der Erweiterungsbau nicht für den Fördertopf des Bundes
geeignet war. Wir befinden uns bereits im Austausch mit Bund und Land, um
verschiedene Fördermöglichkeiten des Campusbads zu erörtern. Es ist
wichtig, dass wir Wasserflächen in Flensburg schaffen - die Kinder müssen
Schwimmen lernen. Für uns steht deshalb das Versprechen zum Neubau des
Freibads Weiche.“

Der sportpolitische Sprecher des SSWs, Jannik Beyer, ergänzt:

„Der SSW steht zum Neubau des Freibades in Weiche, dass für den Ortsteil
und für die Stadt so wichtig ist. Wir sind auch bereit die kommunale
Finanzierung zu sichern. Jetzt der SPD-Fraktion zu folgen und den Zuschuss
aus Berlin abzulehnen, würde das Vertrauen unserer Partner, inklusive des
Bundes, deutlich schädigen. Was wir nach diesem chaotischen Prozess vor
allem brauchen ist Verlässlichkeit. Die Erweiterung des Campusbades
unterstützen wir natürlich weiterhin und bemühen uns mit der Verwaltung
um geeignete Förderungen.“

 


